

LOS CLAROSCUROS DEL PUEBLO

ELa convivencia en ciudadanía es compleja, a veces muy difícil. No somos una sociedad uniformada. Cada persona tenemos una opinión, y no siempre es fácil contentar a todos. Esto mismo ocurre con todas las actuaciones de la Administración en los pueblos, unas personas están a favor y otras en contra. Determinar quién tiene razón, detractores o partidarios, se antoja una faena imposible. Pongamos algunos ejemplos de nuestro día a día.

D**ALUMBRADO PÚBLICO.** Gracias al apoyo del programa DUS 5000, financiado con fondos europeos, se ha procedido a la renovación del alumbrado público con tecnología LED. Se han implementado mecanismos automáticos de reducción de los niveles de intensidad para ajustarse a los diferentes horarios. Esta tecnología es una energía limpia que supone ahorro energético. No sólo supone un ahorro en dinero; también hay ahorro en la emisión a la atmósfera de varias toneladas de CO₂

IDesde luego el impacto en las arcas municipales ha sido positivo. Ha supuesto un gran ahorro, ya que la tecnología LED minimiza el consumo, lo que ha supuesto un ahorro de hasta el 76%.

LLas opiniones sobre el cambio cubren todo un arco de 180º. Hay personas que dicen que fue positivo el cambio de las viejas bombillas por el sistema LED. Otros no están de acuerdo.

TAlgunos vecinos argumentan que el foco de iluminación es muy estrecho, por lo que gran parte de la calle queda a oscuras. Desde nuestro punto de vista estamos de acuerdo con la mejora ,pero al ser el haz de luz de cada farola mirando solo al suelo y por tanto muy reducido, las calles estrechas quedan bien iluminadas, pero en las que son más anchas y en todas las plazuelas se han creado puntos de penumbra que en el anterior alumbrado no había porque iluminaba lateralmente. Deberían localizarse y colocar en ellos sus respectivas farolas; véase como ejemplo la casa parroquial, el centro del Mirador, el antiguo juego de pelota de San Pablo, la Plaza de España en la parte más alta de la misma, la plaza del Coso, la parte baja de la plaza del Salvador y otras.

OTambién se echa en falta el color amarillento de los focos anteriores que daban una calidez a la noche y un toque de villa medieval. Podéis ver ese efecto en la calle de las Tercias y de las Damas que mantienen el antiguo alumbrado

R**EL ENTORNO DE SAN PABLO.** En opinión del Ayuntamiento se ha llevado a cabo un trabajo minucioso con el resultado de mejorar la estética y funcionalidad del entorno de la Plaza de San Pablo, resaltando la majestuosidad del monumento histórico. Esta intervención forma parte del plan de embellecimiento y conservación del patrimonio cultural de nuestra villa. El propósito del Ayuntamiento es que "la calzada de San Pablo sea un espacio más accesible, seguro y acorde con la riqueza histórica de la villa". El uso de la piedra portuguesa para el pavimento es visualmente muy atractivo, pero... ¿Qué opinan los vecinos? Aquí las opiniones se decantan mayoritariamente a lo negativo. El sistema de pavimentación utilizado no es cómodo para andar. ¡No es difícil imaginar dónde terminaría una persona andando con zapatos de tacón de aguja! Los lisboetas, que llevan muchos años conviviendo con este adoquinado, dicen que para andar por sus calles es mejor llevar unas buenas botas con suela gorda, y no unos zapatos finos.

I¿Y qué de los desniveles de entrada y salida de la zona ? Algún vecino lo ha calificado de lo más absurdo visto en cuanto a pavimentación. Sabemos que se pretende rebajar la velocidad del vehiculó en ese trayecto. Pero sufren los peatones, sufren los vehículos que pasan por ahí y sufren los ocupantes de los mismos, ya que, por muy despacio que vayan los coches, siempre se notarán fuertes golpes al pasar por los desniveles; la solución sería suavizar la pendiente en la entrada y la salida pues es fácil rozar en ellos con los bajos del vehículo.

A**LA LIMPIEZA VIARIA.** Bueno, de este tema... ya hablaremos en otra ocasión.

L